

## 10 ANS DE LA MAISON DE LA PIERRE | ÉGLISE SAINT-PIERRE ET SAINT-PAUL

Dans le cadre des 10 ans de la Maison de la Pierre, Aquilon vous a proposé tout au long de l'année de redécouvrir trois remarquables édifices en pierre de notre agglomération. Les églises de Montataire, Villers-Saint-Paul et Saint-Leu-d'Esserent figurent parmi les plus beaux exemples d'architecture religieuse de la vallée de l'Oise. Prieurale, paroissiale et collégiale, elles n'avaient donc pas tout à fait la même fonction, ce qui s'illustre par des caractéristiques architecturales spécifiques. Elles ont en revanche chacune participé à la floraison de l'architecture gothique dont notre territoire est le berceau. Cette (re)découverte de ces trois vaisseaux de pierre aux profils et enjeux atypiques se termine par la visite de la petite mais remarquable église Saint-Pierre et Saint-Paul de Villers-Saint-Paul au riche décor sculpté.

Durée: 1h30

Tarif adulte: 9€ | Tarif réduit: 6€ pour les 12-18 ans | Gratuit pour les - 12 ans

Réservation conseillée auprès de l'Office de Tourisme sur la billetterie en ligne [www.creilsudoise-tourisme.fr/billetterie](http://www.creilsudoise-tourisme.fr/billetterie) par téléphone au 03 75 19 01 70 ou par mail: [bienvenue@creilsudoise-tourisme.fr](mailto:bienvenue@creilsudoise-tourisme.fr)

## LOCALISATION & CONTACT



### parvis de l'église

+33 3 75 19 01 70

[Envoyer un courriel](#)

[Consulter le site internet \(https://www.creilsudoise-tourisme.fr\)](https://www.creilsudoise-tourisme.fr)

Rue de l'Église  
60340 SAINT-LEU-D'ESSERENT